

Un incident émouvant.

Enfin, le cardinal se leva et, en des termes d'une distinction parfaite où le cœur et l'éloquence éclataient à chaque mot, remercia ceux qui l'avaient loué à l'excès, disait-il. Puis, après avoir rendu hommage au sultan, il remercia en particulier le consul général de France, et annonça qu'en vertu des facultés que lui avait données le Saint-Siège, il lui décernait la décoration de Grand-Croix de Saint-Grégoire. Le consul répondit en quelques mots très heureux et très applaudis.

Le légat, les évêques et le consul furent longuement acclamés à leur sortie.

Le soir, la croix lumineuse, élevée jusqu'à la hauteur du toit, disait à toute la Ville Sainte la joie et la gratitude de Notre-Dame de France, si comblée de bénédictions en ce jour mémorable pour elle et la Palestine.

Lettre d'un missionnaire du Japon

Kumamoto, (Japon), le 21 mai 1893.

Monsieur le Rédacteur,

Ci-inclus un petit article. Prière de le publier dans la *Semaine Religieuse*. Et puisse-t-il intéresser les lecteurs !.....

J'y joins, sous un autre pli, une notice avec lithographie, sur les martyrs de Yatsushiro. On y voit la trempe du tempérament Japonais.

Que la sainte Vierge, qui m'a inspiré de vous écrire, vous bénisse, vous et votre journal.

En Elle et son divin Fils, je suis, Monsieur le Rédacteur.

Votre très humble serviteur,

J.-W. CORRE.

La sainte Vierge et le Japon

On sait que la foi a été apportée au Japon par le grand apôtre des Indes, saint François-Xavier. Il y aborda sous les auspices de la sainte Vierge, le jour de son Assomption, 15 août 1549. Après lui, d'autres Pères de la Compagnie de Jésus, suivis bientôt des Franciscains, des Dominicains et des Augustins vinrent y prêcher l'Évangile, et firent un grand nombre de chrétiens, à qui ils inculquèrent profondément le culte de Notre Seigneur, avec celui de Sa Très Sainte Mère. Jamais depuis la primitive Église, on n'avait vu tant de ferveur et de piété. Le démon jaloux suscita une longue et effroyable persécution. Des milliers de martyrs donnèrent leur vie dans les tourments, et leur dernier cri, en mourant, était *Jésus Marie*. On rapporte aussi que plu-